



Comunicado de Escola - La información de la escuela - School Newsletter

秋の気配を感じるようになった10月。子どもたちは、21日の“スポーツ集会”に向けて、気持ちを高めています。体育の授業を中心に、ダンスや組体操、徒競走などの練習に取り組んでいます。休み時間に、ダンスの練習を楽しんでいる子どもたちもいます。また、児童会では、気持ちを盛り上げようと、スローガンを作成しています。保護者のみな様には、お子様の健康管理、お茶やタオルなどのご準備をいただきありがとうございます。スポーツ集会では、子どもたちの練習の成果をお楽しみください。



みんな かがやけ！
チームで えがく
努力の輪

11月16日(木)、授業参観と亀山西小教育懇談会です

11月16日(木)の2限から4限、授業参観を行います。お子様の学校での学習の様子・頑張りをみてあげてください。時間割は、裏面のとおりです。

当日は、多くの保護者様が来校されると予想されます。いつものお願いですが、近隣の方々等のご迷惑となりますので、できる限り徒歩や自転車、乗り合わせでの来校をお願いいたします。市役所の駐車場や神社の私有地等に駐車されませんよう、ご協力をお願いします。

午後からは、亀山西小教育懇談会です。SNS についての講演会です。子どもたちも一緒に学ばせていただきます。詳しい内容や注意点は、お配りしたよりをご覧ください。



少し早いですが・・・防寒対策について

○帽子、手袋、ネックウォーマー、イヤウォーマーは身につけてもよいです。(教室、校舎内でははずします)

○マフラーは事故防止のため使用しません。

○上着は、外へ出た時に羽織れるように、室内では脱ぎます。(下着等で調節できるようにします。)

○カイロの使用は可能です。遊んだり、授業中に出したりしないようにします。

○体操服は、長袖シャツ、長ズボン着用可です。半袖の体操着やハーフパンツの下から、シャツやレギンス、タイツ、スパッツなどは出しません。

(はがたした時に卒業まで1年以内の卒業用は控えていただいております)

早めにご準備いただくことも
あるかと思しますので、防寒
対策についてお知らせします！



お願いします

落とし物(タオル、Tシャツ、上着、文房具など)が多いです。記名がなく、持ち主に返すことができません。お子様の持ち物には、記名をお願いします。

◇◆◇10月の児童会目標◆◆◇

スポーツ集会を成功させよう



11月16日 授業参観時間割



	2時間目	3時間目	4時間目
1年1組	音楽	国語	算数
1年2組	算数	図工	国語
1年3組	算数	国語	音楽
2年1組	音楽	国語	算数
2年2組	図工	算数	国語
2年3組	国語	書写	算数
3年1組	書写	国語	算数
3年2組	国語	算数	理科
3年3組	算数	理科	国語
4年1組	算数	理科	国語
4年2組	国語	音楽	算数
4年3組	国語	算数	理科
5年1組	算数	外国語	国語
5年2組	音楽	算数	国語
5年3組	理科	国語	算数
6年1組	算数	国語	外国語
6年2組	国語	理科	算数
6年3組	算数	国語	音楽

※お子様の教室以外での授業もあります。その場合は、当日、ご案内いたします。

◇◆◇10月の児童会目標◆◆◇

スポーツ集会を成功させよう